
 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 青山和成 幹事 中川清子 会報 日野典子   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリー：変化をもたらす 
本日 第 695 例会 2017 年 12 月 3 日（曜日)第 687 号 

 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program               中京競馬場 

   ◇ 点 鐘                         集合 9:15 集合                           

◇ ロータリーソング                               

 

前回 第 694 回例会 2017 年 11 月 28 日（火曜日)記録 

 

＜ロータリーソング＞   「我らの生業」 

       

        

＜出席報告＞     カレーセット 

 

 

員総数 19 名  

出 席 者 13 

 

名 出席率 68.00 ％ 前々回補正出席率 90.00 ％ 

 

 

＜会長挨拶＞ 

 

                                                                            

愛知長久手ロータリークラブ  

会 長 青山 和成 

 
皆さんこんにちは今日は例会の後に理事役員会もあり話したい事も多くあるの

で盛り沢山ですが何から話そうか迷っていますが、まずは先日の長久手市民際で

すが、本当に申し訳ございませんでした。前日に四国に行って寒くて風邪を引いてしまい声は出ない

し熱はあるで大変でした。皆さんが頑張って頂いたお陰で凄く小松菜が売れて売上げも５１３００円

と言うことで本当にお疲れ様でした。 

それでこの売上げ金を子供食堂に寄付をさせて頂く予定ですが中途半端な金額に成っているので市民

際に出ていない人で１０００円づつくらい出して足りない分は私が出しますので、丁度６０，０００

円にして近いうちに伊藤広治さんとお渡ししてこようと思います。宜しくお願い致します。 

あと１７日、１８日の地区大会も基本的には全員登録ですが参加された方、大変お疲れ様でした。 

オープニングで１日目は名古屋大谷学園高等学校吹奏楽部と２日目に東海学園高校交響楽団の演奏が

ありましたが本当に素晴らしく上手くて特に１日目の名古屋大谷高等学校は感動しました。 

池上彰さんの講演もありましたが私は色々と考え事をしており良く聞いていませんでしたが皆さん集

中して多くの人が最後まで残って聞かれ地区大会は大成功だったと思います。 

それと日野さんが会長の年度に１８０ドルの寄付をした際の感謝状を財団の方から頂いておりますの

でご紹介させて頂きます。 

最後に先日、特別会員の水野一久さんとお話をして足の調子はあまり良く無いですが出来る限り動か

す様にして頑張っているそうですが近いうちに皆さんの所に顔を出したと言うことで最初は家族例会

にと思っていたそうですが家族がいる大人数の所は、ちょっとと言うことで忘年会か新年会かあれば、

そこに顔を出したいそうです。日間賀島のフグの話をしたら、水野さんの行き付けの旅館もあるらし

くフグが大好物なので是非行きたいとも仰っていました 

ので、また決まり次第ご連絡しますと言っておきましたので宜しくお願い致します。それでは本日も、

これだけは知っておきたい「ロータリーの基礎」の１６ページの途中から１９ページまでを読ませて

頂きます。 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１７－２０１８ 
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＜委員会報告＞ 

【祝 福】                         

 

                               【委嘱状授与】            子供食堂への寄付 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコボックス委員会■ 

 

・本日は卓話に参りました。よろしくお願いいたします。       ポリオ・プラス職業研修チーム委員会 

                                      副委員長   渡邊 萬里 

                    

・渡邊様、ようこそお越し頂きました。宜しく御願い致します。伊藤真さん、誕生日おめでとう  青山 和成 

 ございます。本日例会、理事会、宜しく御願い致します。 

・暖かい日ですね。渡邊様卓話宜しくお願いします。伊藤さんお誕生日おめでとうございます。  中川 清子 

・伊藤真さんお誕生日お目出とうございます！！本日も宜しくお願い致します。         丹羽 司一 

・㈱本間ゴルフ若林様、聖新陶芸(株)伊勢谷様ようこそおいで下さいました。若林様卓話     日野 典子 

 よろしくお願いします。 

・本日もよろしくお願いします。                              冨田 盛義 

・渡邊様ようこそ。                                     伊藤 広治 

・ロータリー財団渡邊萬里様ようこそおいで下さいました。卓話よろしくお願い致します。    日野 典子 

・渡邊萬里様本日卓話よろしくお願い致します。伊藤真さんお誕生日おめでとうございます。    山田 文明 

・渡邊様ようこそ。卓話楽しみにしています。本日もよろしくお願いします。          吉田 濱一 

・お久しぶりです。本日よろしくお願いします。                       林  正俊 

・国際ロータリー2760 地区ポリオプラス職業研修チーム委員会渡邊様、本日の卓話宜しく     奥野 悦弥 

  お願いします。伊藤真さん誕生日おめでとうございます。 

・本日もどうぞ宜しくお願いします。                             伊藤  真 

・渡邊様本日宜しくお願い致します。伊藤真さん、お誕生日おめでとうございます。       神谷 恵理 

 皆様宜しくお願い申し上げます。 

・寒くなってきましたね～今年一杯元気にがんばります。                   大月 涼子 

 

＜幹事報告＞ 

① 本日例会終了後第 5回理事役員会を行います。理事役員の方は例会終了後お集まり下さい。 

② 11/12(日)ながくて市民まつりが開催されました。クラブとして小松菜の販売を行い、売上金額 51,300円に 

なりました。売上金は先月卓話にお越しいただきました NPO法人楽歩に寄付いたします。 

③ 次回例会は 12/3(日)名古屋中京競馬場になります。ご出席されます方はお時間までにご集合よろしく 

お願いいたします。 

④ 12/16(土)年末家族例会のご出欠のご連絡がまだされていない方は早急にご連絡をお願い致します。 

⑤ 12/19(火)は同週祝日振替休会になります。12/26(火)はトヨタ博物館休館の為、例会会場は華野になります。 

  お間違えのないようよろしくお願いいたします。 

    11月 7日    

    伊藤  真  

          

    

   

   

              

    



 

＜卓 話＞      

財団月間卓話    「財団寄付の使途」ポリオ撲滅活動 

                                                  

ポリオ･プラス／職業研修チーム委員会 

副委員長 名古屋東山 RC 渡邊萬里 

 

 ロータリー財団は、1917年に基金として発足し、1928年にロータリー財団と名付けられ、1931年に信託

組織となりました。この財団の使命は、教育の推進、きれいな水の提供、平和の構築、母子の健康支援、疾

病予防にあります。そして財団の目的を助長するために、地区補助金、グローバル補助金、パッケージグラ

ンド（人道的プロジェクト、奨学金、VTTを含む）というものが承認されました。 

 財団の資源となる寄付金には年次基金、恒久基金、使途指定寄付（ポリオプラス、奨学基金、平和フェロ

ーシップ）があります。当地区は、本年度の年次基金として、一人当たり 150 ドル、ポリオ撲滅のための

30ドル、の寄付を目標としています。 

 財団は、ご寄附をしていただいた方に、感謝を認証という形で表します。年次基金、ポリオプラス基金に

おいては、1000 ドルに達するごとにポールハリスフェロー、マルチプルポールハリスフェローという認証

が与えられ、恒久基金に 1000 ドル以上寄付するか、遺贈先をロータリー財団とすると、ベネファクターと

いう認証が与えられます。そして、これらは、納税において寄付金控除の対象となります。 

 さて財団の目的の一つの疾病予防にポリオ撲滅活動があります。ロータリーは、1979 年にフィリピンの

子供たちに予防接種を始め、2018 年には地球上からのポリオ撲滅を、宣言しています。全世界でポリオを

ゼロにするには、15 億ドルの活動資金が不足しているといわれていますが、2017 年 6 月のアトランタでの

世界大会では、ポリオ撲滅のため、総額は 13億ドルの寄付が誓約されました。 

当地区は 2010 年から 2016 年まで毎年インドにて NID（一斉ワクチン投与日）に参加してきました。現在、

ポリオ感染はパキスタン、アフガニスタンのみとなりました。今回の WFFにおきましては、ご理解ご協力そ

してご寄附をいただき感謝いたしております。今年度寄付額は 653,479円でした。完全撲滅まで、あと少し、

皆様に更なるご協力をお願いする次第です。 

 本日は、このような卓話をする機会を与えていただいたことに、重ねて感謝いたします。 

 

 
                                                                

 

12 月 16 日(火) 12 月 19 日（火） 12 月 26 日(火) 1 月 2 日(火) 

 

年末家族例会 

    

 

同週祝日振替休会 

 

 

年次総会 

 

 

休 会 

     

     

(名古屋国際ホテル)  （華 野）  


